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CTA 02/02/2021 : Début 14h15 
 

Présents : DASEN Somme M. Neuvialle – DRH – SG – Recteur – Mathilde DANIS – 

Mme BELLET – Mme PILLON – M. BARA  

 

FSU : 4 – FO : 2 – SNALC : 1 – SGNEN : 1 – UNSA : 2 + 1 expert 

 

Pas besoin de quorum puisque repli CTA  

Secrétaire adjoint : Aurélie Strobbe 

 

DL : FSU – FO – UNSA – SNALC  

Vœu de la FSU pour la loi 4D : Pour à l’unanimité 

 

Recteur :  

Repli CTA Conjoint : 11 février 

Pas au courant pour le message pronote sur l’Etudiant 

LP Ferté Milon, CAP Métiers de l’agriculture sera maintenu pour l’année prochaine 

 

 

1. Evolution de l’offre de formation à la rentrée 2021 : 

- Carte des langues 

Etat des lieux présenté au CALV qui avait eu lieu en décembre 

Oubli : ajouter Arabe au collège Amiral Lejeune à Amiens 

Trépagne : Sur les sections européennes 

Quand c’est ouvert en collège, c’est ensuite ouvert en seconde ? 

Oui, c’est ça, montée en charge 

 

Vote : Pour 4 (SNALC-SGEN-UNSA) - Abs 6 (FSU-FO) - Contre 0 

 

- Carte des sections sportives 

Présentation du document 

Nicolas : Remarque, demande de pouvoir siéger et être associé à la 

communication de la carte des sections ainsi qu’ à la réflexion sur les 

indicateurs de suivi des sec. sportives 

Pour les fermetures, avertir les équipes avant la DHG 

Logiciel pour faire la demande d’ouverture très chronophage et obsolète 

SG : Pas eu le sentiment d’avoir changé qqch dans l’académie pour la 

commission, les dossiers sont instruits par les IPR 

Sandrine : Tout comme il y a une commission pour la carte des langues, il 

n’y a pas une commission pour la carte sportive ? 

SG : Cadre un peu différent pour la commission de la carte des langues 

qui est réglementaire  

Pourtant, un GT s’est déroulé en décembre afin d’analyser les dossiers et 

de déterminer les ouvertures/fermetures se sections sportives… 

Pourquoi ne pas y convier les représentants des personnels ? 
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Vote : Abs 10 (à l’unanimité) 

 

- Enseignements optionnels et de spécialité des filières générales et 

technologiques 

Présentation du document 

Trépagne : Concurrence entre NSI et SII 

Nico : Combien de lycée ont demandé l’ouverture de l’option Education 

Physique, pratiques et cultures sportives ? 

Quels critères ont été retenu pour le choix du lycée ? 

Est-ce que cette option sera un pré-requis pour les études en STAPS ? 

 

Recteur : Non pas de pré-requis même si on se doute qu’un élève ayant 

pris cette option veuille se diriger vers STAPS. 

SG : Critère d’aménagements sportifs disponibles et d’installations 

adaptées 

 IPR : est-ce que l’équipe est prête à prendre en charge cet enseignement 

de spécialité. 

L’option EPS est déjà enseignée là où l’implantation de l’enseignement de 

spécialité sera dispensé 

5 lycées ont « postulé » (dont Méchain Laon, Thuillier Amiens, M-Curie 

Nogent sur Oise ?) 

 3 lycées ont été retenu, 1 dans chaque département. 

Un bilan sera fait à la fin de l’année prochaine. La « carte » n’est pas figée 

 

Vote : Pour 3 (SGEN-UNSA) Abs 7 (FSU-FO-SNALC) – Contre 0 

 

 

2. Répartition des moyens d’enseignement entre les lycées et entre les 

lycées professionnels à la rentrée 2021 

 

SG : FO a fait un lien entre la répartition des moyens et l’évolution des 

effectifs. Mais répartition faite par structure et non pas avec les H/E. 

 

Mathé : Pas contente ! 

Augmentation des HSA, on dit aux collègues qui demandent des temps 

partiels que les autres collègues auront plus d’heure sup à cause d’eux. 

 

Bara : Lycée Léonard de Vinci Soissons 

1 division de Tale en moins, et une Tale STi2d en moins 

Rentrée 2020 : Tale Générale : 107 élèves, 4 classes 

Rentrée 2021 : Tale Générale : 95 élèves, 3 classes 

Rentrée 2020 : Tale STi2d : 40 élèves, 2 classes 

Rentrée 2021 : Tale STi2d : 33 élèves, 1 classe 

Trépagne : Au lieu de supprimer une classe, on pourrait conserver des 

moyens pour faire du dédoublement, notamment car les prochaines 

Terminales sont ceux qui ont été en confinement en seconde et cette année 

en Première année aussi particulière. 
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Mathé : Lycée G. de Gaulle Compiègne pourquoi autant d’HSA 

supplémentaires en plus ? 

Bara : Ouverture de 2 BTS l’an dernier, donc besoin d’heure pour la 2ème 

année BTS 

 

Temps partiel : (Discipline non déficitaire) 

Maths – Italien – SES – Doc – EPS – PLP Lettres Espagnol – CPE – Arts 

Appliqués – STMS – Philo  

A minima 20% des personnes qui n’arrivent pas dans l’académie. 

 

Trepagne : Aisne Lycée Gay Lussac Chauny, cette année, création d’une 

classe de 2nd, pour rentrée 2021 : 1 Tale en moins 

 

La Ramée St Quentin, augmentation capacité BTS 

Baisse globale, un groupe d’enseignement général en moins 

 

Dans l’Oise, Jules Uhry Creil, l’année dernière une Tale générale en moins. 

1 division de seconde générale, 1 division de première générale en plus et 

une division de terminale générale en moins. 

 

Dans la Somme, lycée La Hotoie Amiens, baisse dû à la diminution des 

effectifs en Tale Générale et aussi en Tale technologique. 

 

FO : LP 

Dans l’Aisne, +26 élèves et -28 HP au lycée Jean de la Fontaine  

Nouvelle réforme LP, rénovation Terminale 

 

A l’inverse, St Quentin Colard Noël, -17 élèves +12 HP 

 

3. Questions diverses 

 

UNSA : Territoire Educatif Ruraux 

Souhaiterait savoir concrètement ce que cela passerait ? Souhaiterait que les 

conventions signées soient présentées en CTA. 

Recteur : Travailler sur l’attractivité des établissements et le parcours de ses 

élèves, collèges et écoles qui les entourent. 

Dans l’Aisne, commune de St Michel et Rozoy sur Serre, les élus ont été 

rencontré pour dégager des objectifs, renforcer l’ambition scolaire, enjeux sur 

l’ouverture culturelle. 

Des réunions ont déjà eu lieu, des représentants associations locales, élus, 

éducation nationale. 

Pas de problème pour présenter les conventions en CTA. 

Sandrine : Dans quelle mesure cela prend en compte le maillage au niveau 

des transports ou plutôt le non maillage des transports ? 

L’académie mettra tout son poids pour la mobilité des jeunes. 
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Présentation d’un outil qui va permettre d’accéder aux documents du 

CTA et CHSTA : 

icloud.ac-amiens.fr 

Identifiant de messagerie académique et mot de passe de messagerie 

Se connecter une première fois et le lendemain les documents seront 

disponibles. 

 

Fin 16h30 


